

BERITA TERBARU

Hadiri Pembentukan Kampung Siaga Bencana, Dandim 0719/Jepara: Agar Semua Unsur Siap Menghadapi Bencana

Suroso Jatmiko - JEPARA.BERITATERBARU.CO.ID

Nov 22, 2022 - 15:09



Dandim dan Forkopimda foto bersama dengan peserta Kampung siaga bencana

JEPARA - Dalam rangka memberikan pemahaman dan kesadaran kepada masyarakat tentang bahaya dan resiko bencana, Dandim 0719/Jepara Letkol Inf Mokhamad Husnur Rofiq, S.I.P., bersama Penjabat Bupati Jepara Edy

Supriyanta menghadiri Pembentukan Kampung Siaga Bencana.

Kegiatan tersebut dilaksanakan di Desa Kunir, Kecamatan Keling, Kabupaten Jepara, Jawa Tengah. Selasa, (22/11/2022).

Dihadiri langsung oleh DPR RI Komisi VIII H. Abdul Wachid, JFT Ahli Madya Kemensos Edhi Suwarna, Kadinsos Propinsi Jateng Gatut Edi Ruliyanto, SE., Dinsospermades Jepara Budi Sulistiawan, S.STP., Kalak BPBD Jepara Arwin Noor Isdiyanto, Forkopincam Keling, PMI dan TAGANA, Tomas Toga Desa Kunir serta para peserta kampung siaga bencana.

Pembentukan kampung siaga bencana diawali pambancaan laporan oleh Dinsospermades Budi Sulistiawan dan dilanjutkan dengan sambutan Kementerian sosial Republik Indonesia yang disampaikan oleh Edi Suwarna.

Sedangkan dalam sambutannya, DPR RI Komisi VIII H. Abdul Wachid menyampaikan bahwa hari ini telah dicanangkan Desa Kunir sebagai contoh Kampung Siaga Bencana (KSB) untuk dapat dipedomani karena daerah ini terbilang rawan bencana.

“Untuk itu, kita harus lebih siap dalam menghadapi bencana alam khususnya di daerah kunir ini,” Kata H. Abdul Wachid.

Selain itu, dirinya meminta kepada masyarakat desa Kunir untuk bekerjasama dalam penanaman pohon guna menangkal kerawanan longsor yang terjadi.

Kegiatan dilanjutkan dengan penyerahan sertifikat secara simbolis dan penyerahan bantuan kementerian sosial Republik Indonesia kepada warga desa Kunir serta pengukuhan apel pengurus dan anggota kampung siaga bencana oleh Pj. Bupati Jepara.

Dalam sambutannya, Pj. Bupati Jepara Edy Supriyanta menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Komisi VIII DPR dan Kementerian Sosial Republik Indonesia, atas terselenggaranya kegiatan ini.

“Jepara merupakan rangking 10 dalam bencana alam yang mungkin terjadi

sehingga kerjasama kepada semua pihak harus tetap kita jagam sekali lagi kami atas nama Forkopimda mengucapkan terimakasih atas pelaksanaan kegiatan yang sangat baik ini,” kata Pj Bupati.



Ketika ditemui, Dandim 0719/Jepara Letkol Mokhamad Husnur Rofiq menyampaikan sangat mendukung desa Kunir sebagai kampung siaga bencana, karena dengan kegiatan ini akan membentuk dan memperkuat interaksi sosial anggota masyarakat serta mengorganisasikan masyarakat terhadap siaga bencana.

“Diharapkan nantinya akan terwujud sinergitas di antara semua unsur ,dan semua agar bersiaga dalam menghadapi setiap potensi bencana yang ada, berdasarkan data Indeks Risiko Bencana Indonesia (IRBI) Kabupaten Jepara termasuk dalam kabupaten/kota yang memiliki kelas risiko tinggi,” ujarnya.

Redaktur : Jatmiko/Pendim